

Cuerva y Vergy renuevan su patrocinio con DEE Fest 2026, la edición más ambiciosa y diversa del festival

Las compañías energéticas refuerzan su compromiso con la cultura, el territorio y la sostenibilidad apoyando la quinta edición del festival, que consolida a Dílar como referente musical y cultural en plena naturaleza

El evento tendrá lugar el próximo 13 de junio en el parque de la Ermita de Dílar



Foto: Dee FEST 2025. Autoría: Javier Martín Ruiz.

Granada, 12/02/2026. Cuerva y Vergy renuevan un año más su acuerdo de patrocinio con **DEE Fest**, reafirmando su apoyo a un **proyecto cultural** que ha sabido consolidarse como una de las **propuestas musicales más singulares del sur de España**. La quinta edición del festival tendrá lugar nuevamente en Dílar, en un enclave privilegiado a los pies de Sierra Nevada, y se presenta como la más ambiciosa, diversa y participativa hasta la fecha.

Con esta alianza, ambas compañías energéticas vuelven a apostar por un modelo de **patrocinio alineado con su manera de entender la energía: cercana al territorio, conectada con las personas y comprometida con iniciativas que generan un impacto positivo real en la comunidad.**

Cultura, sostenibilidad y desarrollo local confluyen en un festival que huye de las grandes multitudes para ofrecer una experiencia cuidada, accesible y profundamente vinculada a su entorno.

“El festival representa una forma de hacer las cosas muy cercana a nuestros valores: respeto por el entorno, apuesta por el talento y creación de experiencias que fortalecen la comunidad. Renovar nuestro apoyo es una decisión coherente con nuestra forma de estar y trabajar en el territorio”, palabras de **Ignacio Cuerva, CEO de Cuerva.**

“DEE Fest está orientado a los que más nos importa: comunidad, naturaleza y futuro. Apoyarlo es seguir acercando la energía solar local a más personas, de manera sencilla y participativa” ha destacado **Manuel Jesús Hernández, CEO de Vergy.**

Una edición que crece en ambición artística y espíritu familiar

La **edición 2026 de DEE Fest** refuerza su identidad con un cartel que combina nombres consolidados del panorama nacional con propuestas emergentes y locales. Artistas como **Xoel López, Sanguijuelas del Guadiana, Los Punsetes y 90 Roll** encabezan una programación que suma nuevas incorporaciones como **Le Marchand de Sable, Migue Mutante y Rafita G.**

Más allá de la música, DEE Fest se define como una experiencia cultural integral: un festival pensado para disfrutar en familia, con espacios seguros, precios razonables y una propuesta que invita a reconectar con la naturaleza. Un concepto que la organización resume con orgullo como “*el festival más bonico de Graná*”, y que encuentra en Cuerva y Vergy aliados naturales para seguir creciendo sin perder su esencia.



Energía, cultura y compromiso con el entorno

DEE Fest es también una apuesta firme por un modelo de ocio responsable, donde la sostenibilidad, la accesibilidad y la inclusión forman parte del ADN del evento. Valores que ambas compañías energéticas comparten y promueven desde sus diferentes áreas de actividad, **entendiendo la energía como una palanca de transformación social y cultural.**

El festival cuenta, además, con el respaldo imprescindible del Ayuntamiento de Dílar, sus vecinos y una red de entidades públicas y privadas que creen en el proyecto y contribuyen a su desarrollo, consolidando un ecosistema de colaboración que refuerza el impacto positivo del evento en el territorio.

Con la **renovación de este patrocinio**, Cuerva y Vergy reafirman su compromiso con iniciativas que impulsan la cultura local, dinamizan el entorno rural y promueven una forma diferente de disfrutar de la música:

más consciente, más cercana y profundamente conectada con la comunidad.

Más información sobre el festival y venta de entradas aquí.

- FIN -

Sobre Cuerva

Cuerva, fundada en 1939, es una compañía referente en el sector energético con más de 85 años de trayectoria. Con presencia en Europa y Latinoamérica, impulsa soluciones innovadoras para responder a las necesidades del sector y la sociedad.

Abarcando toda la cadena de valor de la energía—desde generación y distribución hasta comercialización y servicios industriales—, Cuerva combina experiencia y análisis de datos para desarrollar proyectos eléctricos y energéticos. Su enfoque en soluciones inteligentes y alianzas estratégicas la posiciona como un actor clave en la transición energética del siglo XXI.

Sobre Vergy

Vergy diseña e impulsa comunidades energéticas que permiten a hogares, negocios y municipios acceder a energía solar sin necesidad de instalar paneles en sus tejados. Apostamos por un modelo más justo y sostenible, facilitando el ahorro en la factura eléctrica y promoviendo un consumo energético más eficiente. A través de nuestras comunidades municipales y de nuestro modelo más avanzado, las Comunidades de Vergy, hacemos posible que más personas disfruten de los beneficios de la energía renovable de manera accesible y colaborativa. Conectamos a ciudadanos y empresas con soluciones energéticas innovadoras, contribuyendo a la transformación del modelo energético.

Contactos de prensa:

Departamento de Marketing & Comunicación, Cuerva
Habla con Rosa Fernández
E. rfernandezj@cuervaenergia.com

Departamento de Marketing, Vergy
Habla con Sonia Fabregat
E. <mailto:sfabregat@vergy.es>

Redes sociales de Cuerva:

[LinkedIn](#)

[Twitter](#)

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)